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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CARTA DI IDENTITÀ ELETTRONICA. A QUANDO LA RIPRESA 
DEL SERVIZIO?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRONZANO IN DATA 14 
MAGGIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale    
 

PREMESSO CHE 
 
- il servizio è molto richiesto dai cittadini torinesi; 
- risulta che da novembre 2014 ad oggi si siano tenute una serie di riunioni tra gli uffici 

tecnici dell'anagrafe e la ditta che ha in gestione (fino a ottobre 2015) la manutenzione 
ordinaria e straordinaria delle attrezzature per la carta identità elettronica (ditta Consutek); 

- le riunioni di cui sopra non hanno sostanzialmente portato a nulla. Neanche la nuova 
stampante installata ha funzionato e dal 17 febbraio 2015 sono state emesse solo 107 
carte, di cui 32 annullate per problemi di stampa; 

- la ditta Consutek ha effettuato numerosi test, ritirato la stampante e portata a riparare, 
reinstallato la stampante e dopo solo 4 carte emesse si sono generati nuovi problemi; 
infine, anche la nuova installazione è risultata negativa; 

- alla fine di questo travaglio il servizio è stato sospeso, e quindi dal 6 marzo 2015 ad oggi, 
metà maggio 2015, risulta ancora interrotto; 

- i cittadini che avevano già ottenuto la prenotazione sono in attesa di sapere che cosa 
succederà, anche se la Città li ha opportunamente avvisati dell'imprevisto; in particolare, 
quelli che hanno prenotato dal 6 marzo al 8 giugno 2015; in totale 547 persone;   

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Città ha intenzione di sostituire la ditta che ha in gestione la strumentazione tecnica 

utile alla realizzazione della carta di identità elettronica; 
2) se l'Amministrazione ha interesse a continuare a fornire il servizio di carta di identità 

elettronica; 
3) quando verrà ripreso definitivamente il servizio ai cittadini, sospeso dal 6 marzo 2015.   
 

F.to Andrea Tronzano   


